

## ABSTRAK

Nama : Neni Indra Lestari  
Program Studi : Kesehatan Masyarakat  
Judul : Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Kepatuhan Minum Obat Anti Tuberkulosis (OAT) Pada Pasien TB Paru Positif di Puskesmas Pondok Aren Tangerang Tahun 2018.

Kepatuhan adalah sejauh mana perilaku pasien mengikuti prosedur dengan ketentuan-ketentuan yang telah diberikan atau ditetapkan oleh profesional kesehatan. Di dalam konteks pengendalian tuberkulosis, penderita yang patuh ialah yang menyelesaikan pengobatannya secara teratur dan lengkap secara terputus selama minimal 6 bulan sampai dengan 8 bulan. Angka ketidakpatuhan minum Obat Anti Tuberkulosis (OAT) meningkat dari triwulan pertama sampai triwulan kedua di Tahun 2018 yaitu dari 46,1 % menjadi 49,2 %. Terdapat peningkatan prevalensi ketidakpatuhan minum Obat Anti Tuberkulosis (OAT) sebesar 3,1%. Tujuan penelitian ini adalah mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi kepatuhan minum Obat Anti Tuberkulosis (OAT) pada pasien TB paru positif di Puskesmas Pondok Aren Tangerang tahun 2018. Desain Penelitian yang digunakan adalah *cross-sectional* dengan pendekatan kuantitatif. Responden dalam penelitian ini adalah pasien pasien TB paru positif sebanyak 46 orang yang dipilih menggunakan metode *simple random sampling*. Analisis data dengan menggunakan uji statistik *chi-square* dengan  $\alpha = 0,05$ . Hasil Penelitian diperoleh bahwa variabel pengetahuan ( $p=0,031$ ) dan variabel dukungan keluarga ( $p=0,042$ ) yang berarti ada hubungan dengan kepatuhan minum Obat Anti Tuberkulosis (OAT). Variabel yang menunjukkan tidak ada hubungan dengan kepatuhan minum Obat Anti Tuberkulosis (OAT) yaitu sikap ( $p=0,093$ ). Saran bagi pihak Puskesmas untuk meningkatkan pengetahuan perlu menambah jumlah petugas di poli paru dan pembagian jobdesk yang sesuai agar program penyuluhan TB yang sudah ada dapat berjalan dengan efektif sehingga penderita bisa memperoleh banyak informasi untuk menambah wawasan dan pengetahuan sehingga bias meningkatkan tingkat kepatuhan minum Obat Anti Tuberkulosis (OAT).

Kata Kunci : Pengetahuan, Sikap, Dukungan Keluarga, Kepatuhan minum OAT, TB paru

xix + 84 halaman : 3 gambar, 13 tabel

Pustaka : 51 (1970-2017)